

まぢびへんりんペタンク



2025年度総会写真

協会の未来は

ペタンククラブ高月に新しく二名の方が参加されて、総会にも出席してくださいました。大村さんの声かけで仲間が増えそうです。

十年前のペタンク

十年ほど前は「桜が丘サークル」だけが活動していました。昔からペタ

ンクをやっていた四・五人で週1回楽しんでいました。メンバーはだんだんと減っていき、二人になってしまいい活動は休止となりました。「尾谷サークル」はその頃活動を始めました。同時に赤磐市スポーツ協会に「加盟団体申請」を出し、準加盟を経て正式に加盟団体となりました。

なぜ協会設立か

小さな協会(当時十五名程度)ですが、年間5万円の助成金が出て、行事を行うことができることは魅力でした。しかし、一番の理由は「もっと多くのの人にペタンクを知ってもらい、楽しんでもらいたい。上手になつてもいい」という願いです。「地域や職場にペタンクの継続活動を創り、地域活性化やまぢびへんに貢献する」という想いです。このことは一人二人で頑張ってもできないことです。協会を立ち上

げ、協会の下に集まった会員の皆さんの力ではじめて実現できるものです。少しずつ会員が増えてきています。ペタンクを楽しむことに人を巻き込み、地域を巻き込み、新たな「交流の場」を創っていきける予感があります。

協会の今後

少しずつ協会の枠組みや活動内容・行事を創ってきました。現在の活動(各サークルの定期活動以外)は大きく分けると

- ① 広報活動
- ② 普及活動(体験会等)
- ③ 交流大会

です。今後は④指導者の養成も必要です。

- ① ②は実際には各個人・各グループですることになります。協会として最大限支援します。
- ③ ④は協会として大会・研修会の機会を設けます。

十年後のペタンク

十カ所以上でサークルやクラブが立ち上がり、会員は百名以上。今日も市内のどこかで笑顔いっぱいペタンクを楽しむ人たちがいる。お互いに

腕を磨き、見事なプレイに拍手喝采。交流会・大会では日頃の練習で培った実力を出し合つて熱戦を繰りひろげる。ペタンククラブに若い世代や中高生の人も所属し練習をしている。そんな景色を夢見ています。



ペタンク文化定着

今私たちが播いている「ペタンクの種」が芽を出し、花開き、根付いていく。一過性ではないペタンク文化を創っていく。そのためにも少しずつ組織としての協会体制も整えていきましょう。

ペタンク行事

次の行事は会員全員参加で行います。予定に入っておいてください。

① 十一月八日(土)

第二回赤磐市

交流ペタンク大会

② 十二月六日(土)

赤磐市ペタンク大会

① については寄付金も使つて百人規模の大会を実現しましょう。

また、次の協会員対象の講習会はできるだけ参加ください。

A 七月五日(土)

ペタンク講習会①

ゲームにおけるマナーやチームとしての作戦立てなどについての講習

B 八月十六日(土)

ペタンク講習会②

ペタンクルールの学習(主に座学になります)いずれも県ペタンク連盟より講師の方を派遣してもらおう予定です。

赤磐市ペタンク協会の詳しい情報下のQRコードからご覧ください

